



Santiago Creel calificó de correcta la salida de Edmundo Jacobo del Consejo General del INE

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó como correcta la decisión de Edmundo Jacobo de salir del Instituto Nacional Electoral ante los cambios que se avecinan en el Consejo General del Instituto.

Creel expresó su solidaridad con el Secretario del INE y afirmó que es correcta su renuncia porque si va a haber un cambio en las circunstancias de un pleno con nuevos integrantes, parece muy propio que el Secretario General plantee su renuncia e indicó que es algo que se espera de un buen servidor público.

<https://drive.google.com/file/d/1x0cCnp3U6UDr4le-aGC6fqBnrGsT7gGG/view>